

# キッズみんなの日記

7月号

せたいと思いました。  
おうちに帰ってきて、見たら、たくさんぶんをしいま

梅雨空の合間に見せる太陽の日差しが強さが、今年の猛暑を予感させます。日本中が節電ムードの中、「暑さ対策」今から頭が痛いですね。梨ゼミのゴーヤカーテンが大いに活躍してくれることを期待しましょう。

暑さが憂鬱なのは大人だけ。みなさんにとっては、プール遊び、海水浴、かき氷、お祭り、楽しい夏休みが始まります。夏の楽しい思い出は、興奮や感動が冷めやらぬうちに日記に書きとめるのが得策です。楽しい夏の思い出のおすそ分けを楽しみに待っています。

## 優秀作品紹介

### ★手順や動きを生き生きと★

うめジュースをつくった  
きのう、おとうさんと、おかあさんと、ことごと、ぼくで、うめジュースをつくりました。あらかたうめのへたをとり、フォークで穴をあけ、ビンにきどうを入れました。十日ごには、のめるそうです。早くのみたいです。クッキング楽しかったです。



(小二・TY君)

料理本のレシピと見間違えうほどに、うめジュースを作る手順をとでも上手に説明できましたね。家族と一緒に作ったうめジュース、きつと絶品でしょうね！Y君の温かい家庭の雰囲気がよく伝わってきます。

もんしろちようのようちゅう

わたしは、キャベツばけにいきました。どうして行ったかという、もんしろちようがいっぱいとんでいたからです。

キャベツのはっぱを見てみたら、小さな青虫がいきました。私は青虫がかわいく見えただので、学校のお友だちに見



した。青虫のおなかをさわると、ぐにやぐやとうごきます。それを見て、かわいいなと思いました。ちようちようになるまでたいせつにそだてたいと思います。

(小二・NHさん)

個人的には青虫は苦手な私ですがHちゃんが青虫に愛情をもって生き生きと描写することで、かわいいかもしれない...と思えてくるから不思議です！美しいチヨウに成長する日が楽しみです。

### ★★理由を述べ、気持ちや感想を強調する★★

#### お手伝い

ぼくは、時々お母さんからお手伝いをたのまれます。一番多いのはおふろそうじです。まず、おふろの水をぬき、せんぎいでゴシゴシあらいます。そして、おゆをいれま



ぼくが、おふろそうじをすると、お母さんが、

「○○○が入れてくれたおふろは気持ちいいね。」  
※○○○は作者名と言ってくれます。やったかきがあります。

(小三・MI君)

君の日常のお手伝いを話題に取り上げ、手伝いをした満足感、誉められた嬉しさをお母さんのセリフを交えて生き生きと表現していますね。「手伝い全般」↓「おふろそうじの手順」↓「感想・理由」と段落構成もとてもスマートです。

#### ユネッサン

ぼくは、ユネッサンに行きました。ワイン風呂と緑茶風呂とお酒風呂に入りま



からです。また、かおりもぶどうのいいにおいでした。ぼくは、きれいだったのでもぐってみたら、まちがってお湯をすこし飲んでしまいました。すると、ぶどうの味がしました。

(小三・SM君)

たくさんのお風呂にスポットを当て、上手に切り取っています。中でも、ワイン風呂の色や香り、味までも使い、ワイン風呂の魅力を描く、気になった理由を上手に伝えていきます。五感を働かせ、文章を生き生きとさせている良いお手本です！

### ☆☆擬態語・擬声語☆☆

#### たとえを効果的に使う☆☆☆☆

魚つり  
「きたー。」  
今日は、魚つりにきています。かかった魚が元気よくはねます。  
「ビチャビチャ。」  
ぼくは、まげずに引きかえました。  
「んー。」  
まるで、つな引きでした。  
「ピン。」  
糸が切れちゃいました。  
こんどは、お父さんのばんです。  
「ビチャビチャ。」  
かかりました。  
「よいしょ。」  
お父さんがつた魚をぼくが、あみですくいました。



(小六・MSさん)

相手チームの描写の素晴らしさは天下一品ですね！見習いたいテクニクです。ベンチにいたSちゃんが、コートで戦っているチームメイトと心がひとつであったことがとてもよく伝わってきます。最後の感想もSちゃんの綺麗で純粋な気持ち文章に表れていてとても素敵です。

●紙面の都合により、今月は「伊藤先生のおまの本」のコーナーはお休みさせていただきますのでご了承ください。来月号をお楽しみにお待ちください。

魚の名前は、「ニジマス」という魚でした。それから、お父さんが五ひき、ぼくが三ひきつって、お昼ごはんを食べて、車でうたいながら帰りました。(小三・HT君)

魚つりの様子をなんと生き生きと表現しているのですね！魚の生きの良い動き、T君の踏ん張りが目につかぶようです。満足のいく釣果(ちようか)にご機嫌な様子も「歌いながら」という自分の行動で表現したところが素晴らしいお見事！

#### ミニバスケット大会

昨日、ミニバスケの中央大会がありました。準決勝は小金北小と戦いました。



東部小が流れを作って、どんどん点を入れていきました。後半に小金北小が追い上げてきましたが、点数が開いていたので最終的に東部小が勝ちました。決勝はときわ平第三小と戦いました。相手チームはボールに執着心があり、ねばり強かったです。東部小はリバウンドとスクリーンアウトをがんばり、フリースローも決まりました。そして、三十一対二十六で東部小が勝ち、優勝することが出来ました！！

私は、ベンチで応援することしか出来なかつたけど、この場でみんなといっしょに喜びを分かち合えたことが本当に嬉しかったです。(小六・MSさん)